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本报菏泽4月20日讯(记

者 袁慧 董梦婕 ) 19日
上午，以“企业战略运营管控

与系统落地”为主题的齐鲁

晚报菏泽首届企业家论坛在

天宏大酒店举办，专业讲师

为30多名菏泽企业代表现场

授课，为企业发展指明方向。

“非常高兴能参加这次

论坛，从接到主办方的通知

时，就很期待，为了来听课还

特意将其他事情调整了。”论

坛开始之前，一位企业家这

样告诉记者，对他来说，是一

次难得的“充电”机会。

在应邀企业家的期待中，

19日上午，齐鲁晚报菏泽首届

企业家论坛开讲。本届论坛活

动由齐鲁晚报·今日菏泽主

办，济南神州英才企业管理有

限公司、菏泽远大企业管理有

限公司承办。经过调研和研

究，本次论坛主题最终确定为

“企业战略运营管控与系统落

地”，探讨充分竞争环境下的

企业生存之道，分析企业发展

升级的对策。

北京神州英才山东公司

董事长,神州英才高级讲师、

高级管理顾问王恭朝做主题

演讲，并就企业家提出的问题

现场解难释疑。会中，王恭朝

引用多个企业成败案例，深刻

剖析成败原因；企业家们就如

何实现企业的战略转型、优化

组织结构、以及完善人才发展

体系、提高执行力等内容进行

了提问和相互探讨。王恭朝当

场对企业家们的发言进行现

场点评，现场气氛热烈。

“只有机制和文化相结

合，企业才能正规化运作，才

有利于实现企业家脑中的发

展蓝图。”王恭朝说，菏泽企

业未来十年，优胜劣汰是必

然趋势，企业战略与企业文

化是菏泽市民营企业应面对

的实际问题。未来无论是从

战略规划、自身的商业模式、

管理、技术研发还是公司倡

导的价值理念和文化都是市

场竞争的关键要素。

论坛上，30多名应邀企业

家在智慧交锋中获得共识，纷

纷表示受益匪浅，不仅扩展了

人脉，还从不同角度了解各领

域的经济现状、商机和经营中

需要注意的问题。

齐鲁晚报菏泽首届企业

家论坛举办目的就是为菏泽

企业家搭建一个交流经营思

想，探讨市场的平台，本报今

后将持续举办，进一步帮助

企业家提升管理水平，建立

和完善现代管理机制，学习

企业发展的运作经验。
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今日菏泽

活动

北京神州英才山东公司董事长，神州英才高级讲师、高级管理顾问王恭朝做主题演讲。 本报记者 董梦婕摄

难得的充电机会

希望多办、办好

“这堂课听完受益颇多，公司做大做强就
是要有成型的机制和文化，要在管理上下功
夫。”菏泽首届企业家论坛结束后，山东能润新
能源科技有限公司总经理陈献刚笑着说，这趟
没白来。

“虽然公司成立不久，但是每年的业务量
都在快速成长，与此同时，不少人员易流失、市
场开拓人员难觅等管理方面的问题也接踵而

来。”陈献刚说，公司是和志同道合的朋友一起
办的，最开始并没有建立企业文化的概念，听
完课已经开始反思了，以后要按专业的路子来
做，将企业员工拧成一股绳。

“这样的企业家论坛就该多举办、我们也
能趁此机会充充电，完善管理机制，提升我们
的管理水平。”陈献刚表示，今后这类活动都会
如约而至。 本报记者 董梦婕

山东天鹰太阳能有限公司董事长毛爱英
表示，此次论坛让她记忆深刻的就是企业文
化、愿景与战略管理。毛爱英表示，与产品质量
与技术研发相比，我们在企业战略管理与愿景
方面做的工作相对较少。“战略管理与企业愿
景决定企业未来！”她曾意识到这个问题，但只
是一个简单的雏形存在于脑海中，具体怎么实
施与执行，她确实一片迷茫。

“做生意是做单，做企业则是做体系，要做企
业的使命、文化、产品、制度和能力。”毛爱英表
示，通过这个论坛她已经明白了企业更深层次的
含义，至于下一步如何执行，她已经有了思路。

“一个企业的成长被其经营者所能达到的
思维空间所限制！”毛爱英表示，她将更加注重
自身能力提升，朝“企业家”之路继续迈进。

本报记者 袁慧

注重文化管理与企业愿景

让自己成为真正的企业家

牡丹传媒集团总经理胡近东
致辞。本报记者 董梦婕 摄

王恭朝做主题演讲。
本报记者 董梦婕 摄

主题演讲现场。
本报记者 袁慧 摄

首届企业家论坛
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